

## Continúan Juegos Raizales en San Andrés y en Providencia

Escrito por Redacción

Miércoles, 24 de Octubre de 2018 12:27 -

---



Con la participación de tres *cat boats*, se realizó este martes una regata en el municipio de Providencia, entre las playas de South West y el Lover's Lane; todo en marco de los III Juegos Deportivos Raizales que se realizan en el Departamento.

El primer lugar fue para 'Miss Judy' del capitán Elvis Henry; el segundo fue para 'Zingo', embarcación capitaneada por Felipe Cabeza; y el tercer puesto lo obtuvo 'Princess Angelee', de Mark Barker.

Las competencias de los Juegos Raizales continúan con baloncesto masculino en el Centro Lúdico del Cove, a partir de las 7:30 p.m.; mientras que los juegos de softbol, en esa categoría y en la femenina, se disputarán los sábados en el estadio a partir de las 8:00 de la mañana.